

Fisipol Unimal dan Yayasan Jinoe Teken MoA untuk Pengembangan Kapasitas Pemuda Aceh



Fisipol Unimal dan Yayasan Jinoe Teken MoA untuk Pengembangan Kapasitas Pemuda Aceh. Foto: Siti Nurhaliza/mahasiswa magang

UNIMAL NEWS | Lhokseumawe – Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) Universitas Malikussaleh menandatangani Memorandum of Agreement (MoA) dengan Yayasan Jaringan Inovasi Nanggroe (Jinoe) dan meresmikan Forum Youthocracy pada Rabu (13/11/2024) yang berlangsung di Aula FISIPOL, Kampus Bukit Indah, Kota Lhokseumawe.

Kegiatan ini dihadiri oleh dosen, pimpinan jurusan dan program studi, serta puluhan mahasiswa.

Wakil Dekan Bidang Akademik, Prof Dr Suadi, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada seluruh pihak yang berpartisipasi dalam acara ini. Menurutnya, kerja sama ini menjadi langkah penting bagi Fisipol Unimal untuk membangun sinergi dalam penelitian dan pengabdian masyarakat bersama Yayasan Jinoe.

"Kegiatan ini menjadi langkah awal untuk menciptakan kolaborasi yang erat antara Fisipol dan Yayasan Jinoe. Harapannya, kita dapat bersama-sama melaksanakan berbagai kegiatan, baik dalam penelitian maupun pengabdian kepada masyarakat," ujar Prof Suadi.

Dalam sambutannya, pendiri Yayasan Jinoe, Heru Tesar Ichsan, menjelaskan bahwa yayasan ini berdiri atas inisiatif bersama untuk memberdayakan pemuda, khususnya di Aceh, agar memiliki kesempatan mengembangkan diri dan meningkatkan kapasitas. Ia menekankan bahwa Yayasan Jinoe berkomitmen untuk membantu pemuda mempersiapkan diri menghadapi tantangan menuju Generasi Emas Indonesia 2045.

"Kami melihat bahwa pemuda, terutama di Aceh, memerlukan wadah untuk menambah pengetahuan dan keterampilan. Yayasan Jinoe hadir untuk mengembangkan serta mengimplementasikan berbagai inisiatif dan proyek di tingkat lokal sebagai upaya mempersiapkan Generasi Emas Indonesia 2045," ujar Heru.

Selain itu, Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Subhani MSi menyebutkan bahwa kolaborasi dengan Yayasan Jinoe diharapkan dapat memberikan peluang pengembangan keterampilan dan pengetahuan bagi mahasiswa Fisipol.

"Kerja sama ini kami sambut dengan baik karena memberikan banyak manfaat bagi mahasiswa kami, terutama dalam improvisasi pengetahuan dan keterampilan. Kami juga telah menyusun beberapa program yang akan segera dieksekusi, termasuk program pemberdayaan pemuda dan magang mahasiswa di Yayasan Jinoe," tutupnya. **[Liza/Aya]**

Tanggal: 13 November 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Fisipol Unimal](#),